

Develan placa conmemorativa de Congreso femenino de Cuba



La Habana, 1 mar (RHC) En el lobby del teatro Lázaro Peña, de la Central de Trabajadores de Cuba, - CTC-, en La Habana, fue develada este viernes una placa conmemorativa en el lugar fundacional de la [Federación de Mujeres Cubanas](#), organización que aglutina a la mayoría de las féminas de nuestro país.

En la ceremonia, presidida por Ulises Guilarte de Nacimiento, Secretario General de la CTC, y Teresa Amarelle Boué, Secretaria General de la FMC, se destacó el significado y la vigencia del histórico hecho.

Delegadas al Congreso Constituyente de la Federación de Mujeres Cubanas, que tuvo como sede el teatro Lázaro Peña, recordaron la presencia del Comandante en Jefe Fidel Castro, y [Vilma Espín](#), e hicieron anécdotas sobre el cónclave.

En la develación de la placa conmemorativa, dedicada a los congresos de ambas organizaciones cubanas, estuvieron presentes dirigentes sindicales y trabajadoras afiliadas a los diferentes sindicatos nacionales. (Fuente: [RRejoj](#)).



Radio Habana Cuba